



Das Projekt

Das Projekt Bärenstark des Jesus-Projekts setzt sich seit 2004 für benachteiligte Kinder und Familien im Erfurter Problembezirk am Roten Berg ein. Mit vielfältigen Angeboten wie Mentoring-Programmen, Freizeitaktivitäten und Bildungsprojekten unterstützt es Kinder im Grundschulalter und fördert ihre soziale und persönliche Entwicklung. Weitere Informationen finden Sie unter <https://jesus-projekt-erfurt.de/baerenstark/>.

Unser Engagement

Der Rotary Club Erfurt-Gloriosa hat das Projekt Bärenstark und das Jesus-Projekt Erfurt bereits mehrfach durch Spenden und Hands-On-Projekte unterstützt. So beteiligt sich der Club beispielsweise regelmäßig am „Fairen Adventsmarkt“ in der Ruine der Erfurter Barfüßerkirche. Die erzielten Erlöse aus dieser Teilnahme gehen an das Projekt Bärenstark von Michael Flügge und seinem Team.



Unsere Spenden für das Projekt

- 2020 **1.200,00 EUR**
- 2022 **14.850,00 EUR**
- 2023 **9.900,00 EUR**
- 2024 **500,00 EUR**

Wir unterstützen das Projekt seit 2020 mit insgesamt **26.450,00 EUR**.

Unser Club – eine besondere Glocke als Namensgeberin

Der Rotary Club Erfurt-Gloriosa wurde am 21. Mai 2016 gechartert. Die Symbolkraft der Namensgeberin „Gloriosa“ – der größten freischwingenden mittelalterlichen Glocke der Welt – soll für das Wirken dieses jungen Clubs stehen. Glocken übermittelten seit jeher Botschaften und verbinden noch heute Menschen auf eine ganz besondere Weise. So sehen sich die Mitglieder des RC Erfurt Gloriosa als gesellschaftliche Impulsgeber, negative soziale Trends in positive Entwicklungen umzukehren – ganz im Sinne der rotarischen Mission des „service above self“. So legt der Club seinen besonderen Fokus auf die soziale Unterstützung von regionalen Projekten.



DISTRIKTKONFERENZ D1950

17. Mai 2025, Ansbach